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REQUERIMENTO Nº 001 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

✓ Fora protocolado Requerimento de nº 41/2021 com os seguintes 

questionamentos: 

 

1- Está faltando mão de obra qualificada para a limpeza no Posto de 

Saúde do bairro Zambom? 

2 - Existem problemas estruturais na construção daquele prédio, que 

colocam em risco a vida de todos que por lá circulam? 

3- Caso existam problemas, esse Executivo está projetando a devida 

reforma e quando serão realizadas as benfeitorias no mesmo? 

 

Em resposta ao ofício, a justificativa foi de que ocorreram vários 

afastamentos de servidores por idade avançada, comorbidades que estariam 

suscetíveis ao Covid-19 e que pela falta de concurso público e a não possibilidade de 

contratação, outras secretarias haviam cedido servidores para esse apoio que após 

um período, retornaram para as devidas secretarias realizando assim rodízios. 

Dessa forma, houve um processo 2388/2021 para contratação de 12 

servidores. 

Fora descrito também que não havia problemas estruturais naquele 

local e sim goteiras e infiltração por invasão de meliantes que acessavam o telhado 

para furtar fios. 

Ficou definido na resposta que os reparos do telhado ocorreriam no 

final de semana com início previsto em 27/02/2021. 

Ocorre que conforme fotos anexas, nenhum reparo foi realizado bem 

como os problemas estruturais citados estão aumento a cada dia. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com mensagens recebidas via aplicativo de whatsapp, o 

posto de saúde citado, encontra-se sem a manutenção prometida, sem mão de obra 

qualificada para limpeza do prédio bem como as paredes dos consultórios 

apresentam-se com aumento de “mofo”. 
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Desta forma, requeiro que seja verificada a veracidade das 

informações apresentas na resposta do requerimento. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 03 de janeiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 07 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de fevereiro de 2023. 
 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 


